



Plantation de l'arbre de la Paix

publié le 06/03/2023

A l'initiative de la Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (FNACA), et avec le soutien du Conseil Départemental, un arbre de la paix a été planté au collège, dans la cour principale, pour commémorer les 60 ans de la fin de la guerre d'Algérie.

Une cérémonie a eu lieu jeudi 2 mars, en présence des représentants et porte-drapeaux de la FNACA, de Mme Pragout et M. Canit, conseiller départementaux, de M. Quément, maire délégué qui représentait M. le maire de La Rochefoucauld.

Après les discours officiels, particulièrement touchant de la part des anciens combattants, les élèves de la chorale ont entonné la Marseillaise, puis la chanson de Renaud "Un oranger" qui porte les valeurs de paix.

Le devoir de mémoire est un enjeu important et ne concerne pas uniquement les conflits mondiaux mais bien l'ensemble des conflits armés qui ont pu touché et touchent encore les populations à travers le monde, comme l'a précisé M. Pinet.

Nous remercions la FNACA pour cette initiative, le Conseil Départemental pour son soutien et les élèves et équipes qui ont fait de cette cérémonie un moment fort de recueillement.

Photos en PJ

Portfolio

